
École du Cheval-Blanc 

Conseil d’établissement  

Le 19 septembre 2023 

Parents  Membres du personnel 

Valérie Dionne  Manon Perreault 

Stéphanie Stuart  Véronik Groulx-Gagné 

Cindy Carrière  Nadine Sabourin 

  Isabelle Mondor 

  Émilie Beauregard 

  Caroline Lamanque / Joline Leblanc 

  Julie Mathieu 

  Isabelle Charbonneau 

Membre de la communauté  Mélanie Charette 

Jean Lessard   

   

 

Décision 
ou 

Recomm. 

Info ou 
discussion Procès-verbal 

x  1 
Ouverture de l’assemblée et mot de 
bienvenue 

Résolution 2023-09-01  
Ouverture de l’assemblée 20h 
 
Proposée par Mme Véronik Groulx-Gagné et 
adoptée à l’unanimité. 
 

 x 2 Présentation des membres  

x  3 
Lecture et adoption de l’ordre du 
jour du 19 septembre 2023 

Résolution 2023-09-02 
 
Proposée par Mme Valérie Dionne et 
adoptée à l’unanimité. 
 

x  4 
Adoption du procès-verbal de la 
séance du 15 juin 2023 

Résolution 2023-09-03 
 
Proposée par M. Idris Nour Elmi et adoptée à 
l’unanimité. 
 

 x 5 Parole au public 
 
  

x  6 Nomination de la présidence 

Résolution 2023-09-04 
 
Mme Valérie Dionne propose Mme Jessica 
Guimond-Beauseigle comme présidente du 
conseil d’établissement.  Mme Guimond-
Beauseilgle accepte le poste. 
 
Proposée par Mme Valérie Dionne et 
adoptée à l’unanimité. 
 
 



 

x  7 Nomination de la vice-présidence 

Résolution 2023-09-05 
 
Mme Valérie Dionne se propose comme 
vice-présidente du conseil d’établissement. 
 
Proposée par Mme Valérie Dionne et adoptée 
à l’unanimité. 
 

x  8 
Nomination de membres de la 
communauté 

Résolution 2023-09-06 
  
Mme Valérie Dionne propose M. Lessard 
comme membre de la communauté à siéger 
au conseil d’établissement de notre école. 
 
Proposée par Mme Valérie Dionne et 
adoptée à l’unanimité. 
 

x  9 Présence de la direction adjointe 

Résolution 2023-09-07 
 
Proposée par Mme Mélanie Laberge et 
adoptée à l’unanimité. 
 

x  10 Calendrier des réunions 

Résolution 2023-09-08 
 
Après la présentation du calendrier de 
l’année du conseil d’établissement, une date 
est changée en décembre car certains 
membres avaient un conflit d’horaire. 
 
Proposée par Valérie Dionne et adoptée à 
l’unanimité. 
 

x  11 
Permission de circuler dans les rues 
avoisinantes de l’école 

Résolution 2023-09-09 
 
Une modification est apportée dans le 
tableau concernant le Parc Dalton.  Les 
élèves du préscolaire pourront y aller sauf 
que les élèves du préscolaire 4 ans pourront 
y aller seulement à partir du printemps. 
 
Proposée par Véronik Grioulx-Gagné et 
adoptée à la majorité. 
 

x  12 Location de salles 

Résolution 2023-09-10 
 
La Ville de Gatineau loue les gymnases trois 
fois par semaine. 
 
Proposée par Mme Valérie Dionne et 
adoptée à l’unanimité. 
 
 



x  13 
Utilisation du budget du conseil 
d’établissement (250$) 

Résolution 2023-09-11 
 
Mme Charette propose d’utiliser le montant 
du conseil d’établissement pour servir un 
repas en juin si aucune demande est faite au 
conseil en cours d’année. 
 
Proposée par Maryse Chevalier-Thivierge et 
adoptée à l’unanimité. 
 

 x 14 Règles de régie interne 

Le document est remis aux membres du 
conseil d’établissement.  Ceux-ci doivent en 
prendre connaissance et nous adopterons ce 
point lors de notre prochaine rencontre 
prévu le 25 octobre 2023.  
 

 x 15 Projet éducatif  

La direction explique que le nouveau projet 
éducatif sera déposé au conseil 
d’établissement d’ici le mois de décembre.   
 

 x 16 Communications 

a) Présidente : 
Mme Jessika Guimond-Beauseigle 
remercie Mme Valérie Dionne pour 
toutes ces années comme 
présidente du conseil 
d’établissement de l’école du 
Cheval-Blanc.  Elle souhaite la 
bienvenue aux nouveaux membres 
du conseil 2023-2024. 

 
b) Représentant du comité de parents 

Pas de réunion 
 

c) Représentants du personnel 
enseignant  
Depuis le début de l’année scolaire, 
les enseignants travaillent 
l’implantation des routines avec 
leurs élèves surtout au préscolaire.  
Au 1re cycle, les enseignants vivent 
une belle rentrée scolaire.  Ils 
ajoutent que la journée d’intégration 
que les élèves du préscolaire ont 
vécue a grandement facilité leur 
passage au primaire.  Une belle 
initiative à conserver l’an prochain!  
Le jeudi 21 septembre, c’est la 
journée « Tête en folie ».  Les élèves 
et les membres du personnel sont 
invités à y participer.  Ils ajoutent 
que l’équipe est très impliquée et 
engagée.  Lors de la première 
journée d’école, les enseignants ont 



aimé l’idée des chandails colorés par 
niveau car il y avait une belle 
visibilité sur la cour d’école. 

 
d) Représentante du personnel 

professionnel 
Absente 
 

e) Représentante du personnel de 
soutien 
Mme Chevalier-Thivierge mentionne 
qu’au préscolaire, les enseignants et 
l’équipe du soutien découvrent les 
nouveaux élèves.  Tranquillement, ils 
apprennent à travailler avec eux afin 
de répondre aux différents besoins.  
Il y a un nouveau programme avec le 
Service de police de la Ville de 
Gatineau (SPVG).  Le programme 
« Parapluie » remplacera le 
programme VIP que nous avions 
dans nos écoles depuis plusieurs 
années.  Du côté du secrétariat, 
nous avons une meilleure stabilité et 
cela a un impact positif dans le 
milieu. 

 

f) Représentante du personnel du 
service de garde 
Depuis la rentrée scolaire, la 
technicienne mentionne qu’il y a un 
défi pour recruter des éducateurs 
afin de répondre à la demande.  Au 
service de garde, il y a présentement 
312 élèves réguliers et 140 
sporadiques.  La routine s’installe 
tranquillement.  Cette année, 
l’équipe travaillera sur un nouveau 
programme d’activités en étroite 
collaboration avec la conseillère 
pédagogique du CSSD pour s’arrimer 
avec le nouveau projet éducatif.  
 

g) Représentant de la communauté 
Absent 
 

h) Direction 
La direction mentionne que la 
rentrée scolaire s’est bien passée.  
Tous les dossiers de gestionnaire 
seront partagés entre l’adjointe et la 
direction.  Il y a 30 groupes cette 
année (8 classes au préscolaire, 21 



classes au primaire et une classe en 
adaptation à la réalité scolaire).  
Tous les postes sont comblés 
présentement dans l’école sauf au 
service de garde.  Des travaux seront 
à prévoir sur la rue du Cheval-Blanc.  
Les parents seront avisés par 
courriel lorsque la direction recevra 
des informations précises. 

     
 

 x 17 Varia N/A 

x  18 Fin de la réunion 

Résolution 2023-09-12 
 
21h10 
Proposée par Mme Valérie Dionne et 
adoptée à l’unanimité 
 

 


